



Eurow- International Rowing Regatta Linz-Ottensheim (AUT) 17. und 18. Mai 2025

English version on page 6

Provisional timetable on page 10

1. Meldeschluss Mittwoch, 7. Mai 2025, 18:00
Meldungen erfolgen über das Portal des ÖRV
(<http://regatten.rudern.at>)
2. Organisationskomitee WSV Ottensheim
Rodlstraße 21, 4100 Ottensheim
Tel: +43 68181961757
e-mail: regatta-ottensheim@gmx.at

Präsident: Nora Zwillink
3. Art der Regatta Internationale Ruderregatta nach den Bestimmungen der
RoR der FISA, ergänzt durch die RWB des ÖRV und dieser
Ausschreibung.
4. Regattastrecke 2019 FISA WM Regattastrecke Linz-Ottensheim
Regattastraße 1, 4100 Ottensheim
Albanosystem, 6 Bahnen, Lichtstartanlage bei 2000m
5. Bootsklassen Vorläufiger Zeitplan und ausgeschriebenen Bootsklassen
befinden sich im Anhang.

Streckenlängen	
Schüler*innen	1000m
Junior*innen B	1500m
Junior*innen A	2000m
Allgemeine Klasse	2000m
Masters	1000m



6. Aufstiegsmodus

Am Samstag finden für Schüler*innen, Junior*innen und die allgemeine Klasse Vorläufe statt. Am Sonntag werden die Finali nach den Ergebnissen von Samstag gesetzt. Alle Finali werden ausgefahren.

Alle Boote, die am Sonntag starten wollen, müssen auch am Samstag starten (auch bei weniger als 6 Booten in einem Rennen). Sollte ein Boot das Rennen am Samstag nicht beenden, wird es am Sonntag in die letzte Abteilung gesetzt.

Masters: Die Mastersrennen werden in Einzelläufen gestartet. So soll die Möglichkeit gegeben werden möglichst unterschiedliche Rennen zu fahren. Die Altersklassen werden entsprechend eingeteilt. Nebeneinanderliegende Altersklassen können bei Bedarf mit einem Handicap gestartet werden. Eine Bootsklasse wird daher nur am Samstag oder am Sonntag ausgetragen.

7. Vorläufiger Zeitplan

7.1. Freitag, 16.5.2025

16:00 Öffnung Regattabüro, freies Training
17:00 Startverlosung und Jurysitzung im Anschluss findet die Mannschaftsobleutesitzung statt
19:00 Schließung des Regattabüros und Ende des freien Trainings

7.2. Samstag, 17.5.2025

8:00 Öffnung Regattabüro, freies Training
9:00 Beginn der Rennen
19:00 Schließung Regattabüro und Ende freies Training

7.3. Sonntag, 18.5.2025

8:00 Öffnung Regattabüro, freies Training
9:00 Beginn der Rennen
Ca. 15:30 Ende der Veranstaltung



8. Pauschales Meldegeld

Schüler*innen, Junior*innen, allgemeine Klasse

1x	35€
2x,2-	40€
4x,4-	50€
8+	60€

Masters

1x	15€
2x,2-	20€
4x,4-	25€

Meldegeld bitte bei Meldeschluss auf das Konto des WSV Ottensheim (AT34 2032 0029 0000 4306) überweisen.

Ausländische Mannschaften (von einem ausländischen Verein bzw. ausländischen Landesverband (diese müssen dann aber auch als Landesverband starten)) zahlen ein maximales Meldegeld von 300€.

9. Preise

Die siegenden Ruderinnen und Ruderer erhalten Ehrenpreise.

10. Bemerkungen

10.1. Abwaage:

Abwaage der Leichtgewichte und Steuerleute findet zwei bis eine Stunde vor dem jeweiligen Rennen an jedem Tag im Zielturm statt.
Maximalgewichte: LW1x: 59kg und LM1x 72,5kg
Mindestgewicht Steuermann/frau: 55kg

10.2. Nachmeldungen:

Nachmeldungen für Rennen, die bei Meldeschluss zustande gekommen sind, werden bis Freitag, 16.5.2024, 16:00 angenommen. Nachmeldungen werden nach Verfügbarkeit gereiht.
Nachmeldungen werden mit 50% Meldegeldaufschlag verrechnet.



10.3. Juniorenlizenzen

Österreichische Jugendruderer sind nur dann startberechtigt, wenn bei Meldeschluss eine gültige Juniorenlizenz vorliegt. Darüber hinaus gelten die in Österreich diesbezüglich üblichen Bestimmungen.

10.4. Rennkleidung

In Renngemeinschaften muss jede/r Ruder*in in ihrem eigenen Vereinsdress starten. Die übrige Bekleidung muss einheitlich sein.

10.5. Sicherheit

Die Regattastrecke wird während den Rennen mit Hilfe von Motorbooten abgesichert. Weiters ist zu den Rennzeiten ein Team des Roten Kreuzes vor Ort.

Das freie Training findet auf eigene Verantwortung statt.

10.6. Schüler*innen (Jg. 2011 oder jünger)

Big Blades sind in Schülerrennen nicht zugelassen. Renngemeinschaften sind in Schülerrennen nach den österreichischen Ruderwettfahrtbestimmungen nicht zugelassen.

10.7. Haftung

Der Veranstalter haftet gemäß den gesetzlichen Bestimmungen. Die Versicherung von Material und Personen ist Angelegenheit der Teilnehmer*innen. Der Veranstalter übernimmt diesbezüglich keinerlei Haftung für Schäden jeglicher Art.

11. Covid-19

Die zum Zeitpunkt der Regatta gültigen Covid-19 Verordnungen sind einzuhalten und den Maßnahmen der Regierung und des Organisationskomitees sind Folge zu leisten.

Der Veranstalter behält sich vor Teilnehmer*innen, die den Verordnungen nicht entsprechen, zum



Regattagelände und zu den Rennen nicht zuzulassen. In diesem Fall wird kein Meldegeld zurückerstattet.

12. Datenschutz

Mit der Meldung erteilt der meldende Verein für die von ihm gemeldeten Personen die Zustimmung zur Veröffentlichung von Startlisten und Ergebnissen mit Namen und Bild.

13. Genehmigung

durch die Technische Kommission des ÖRV am 22.1.2025 bezüglich der Konformität zum Regelwerk des ÖRV und etwaiger Abweichungen davon. Der veranstaltende Verein haftet für die Einhaltung aller anderen (auch behördlichen) Regelungen.



English version

1. Closing date for entries Wednesday May 7th 2025, 6pm
 Entries should be made over entry system of the Austrian Rowing Federation (<http://regatten.rudern.at>)

2. Organizing committee WSV Ottensheim
 Rodlstraße 21, 4100 Ottensheim
 Tel: +43 68181961757
 e-mail: regatta-ottensheim@gmx.at

 president: Nora Zwillink

3. Type of the regatta International rowing regatta after the regulations of the RoR of the FISA, supplemented by the RWB of the ÖRV.

4. Regatta course 2019 FISA WM Regatta course Linz-Ottensheim
 Regattastraße 1, 4100 Ottensheim
 Albanosystem, 6 lanes, Light starting system for the 2000m races

5. Boat classes Preliminary timetable and boat classes are in the appendix.

Race distance	
SCHM, SCHW	1000m
Junior B	1500m
Junior A	2000m
Elite	2000m
Masters	1000m

6. Seeding of the races On Saturday there will be heats for Schüler, Juniors and the elite. The finals on Sunday will be seeded after the results of the heats on Saturday. All finals will be raced.
 All boats, who want to start on Sunday have to race on Saturday as well (also if there are less than six boats in one race). If a boat doesn't finish the race on Saturday, it will be in the last final on Sunday.



Masters: The races for masters will be a single run. Therefore, it should give them the possibility to have as much different races as possible. The age categories will be grouped. Age categories beside each other can be started with a handicap time. Each boat class will just be raced on Saturday or Sunday.

7. Preliminary
Timetable

7.1. Friday 16th of May 2025

16:00 Opening Teammanageroffice, training
17:00 Race draw, Jury meeting and Teammanager meeting
19:00 Closing Teammanageroffice, end of training

7.2. Saturday 17th of May 2025

8:00 Opening Teammanageroffice, training
9:00 Start of the races
19:00 Closing Teammanageroffice, end of training

7.3. Sunday 18th of May 2025

8:00 Opening Teammanageroffice, training
9:00 Start of the races
Ca. 15:30 end of the regatta

8. Entry fee

Schüler, Juniors, Elite

1x	35€
2x,2-	40€
4x,4-	50€
8+	60€

Masters

1x	15€
2x,2-	20€
4x,4-	25€

The entry fee must be paid at the entry deadline to the bank account of WSV Ottensheim (AT34 2032 0029 0000 4306).

Foreign teams will pay a maximum of 300€ of entry fee.

9. Prizes

The winning crews will receive prizes of honor.



10. Comments

10.1. **Weighing:**

The weighing of the lightweight crews and coxes will take place two to one hour before the race on each day in the finishing tower.

Maximum weights: LW1x: 59kg and LM1x 72,5kg

Minimum weight for coxes: 55kg

10.2. **Late registration**

Late registration for then existing races will be accepted until Friday 16th of May 2025, at 16:00.

Late registrations are accepted based on availability of spots. Late registration surcharge is 50% of the entry fee.

10.3. **Juniors**

Austrian junior rowers are only eligible to start if they have a valid junior licence at the closing date. Furthermore, the usual regulations in Austria apply in this respect.

10.4. **Clothes**

In combined crews each rower has to wear his own race dress. Everything else has to be similar.

10.5. **Safety**

The regatta course will be monitored with the help of motorboats during the races. Furthermore, there is a team of the Red Cross at the venue. The training will be on one's own authority.

10.6. **Schüler (birth year 2011 or younger)**

Big blades are prohibited in races for Schüler.

Schüler are not allowed to race in combined crews

10.7. **Liability**

The organizer is liable in accordance with the statutory provisions. The insurance of material and persons is a matter for the participants. In this respect, the organizer assumes no liability for damage of any kind.



11. Covid-19 At the time of the regatta the valid Covid regulations are obey. Please follow the guidelines given by the Austrian government and the organizing committee. The organizer reserves the right to refuse participation in the regatta and the regatta venue. The entry fee will not be refunded.
12. Data protection With the registration, the registering entity agree that crew names, images and race relevant data are publicized in start- and result lists which may publicized on the internet or other electronic media.
13. Permission By the Technical commission of the Austrian Rowing Federation on 22.01.2025 regarding conformity with Austrian Rules of Racing and any deviations from it. The OC is additionally responsible to abide by any other rules (including those from governing bodies).



Provisional timetable

Rennummer	Uhrzeit	Bezeichnung	Kürzel	Streckenlänge
1	09:00	Schüler Doppelzweier	SCHM2x	1000m
2	09:07	Juniorinnen B Achter	JWB8+	1500m
3	09:14	Junior B Zweier	JMB2-	1500m
4	09:21	Juniorinnen A und Frauen Doppelvierer	JWA4x/W4x	2000m
5	09:28	Junior A Einer	JMA1x	2000m
6	09:35	6A: Saturday Masters Frauen Doppelvierer 6B: Sunday Masters Frauen Einer	6A: MW4x 6B: MW1x	1000m
7	09:42	7A: Saturday Masters Männer Zweier 7B: Sunday Masters Männer Doppelzweier	7A: MM2- 7B: MM2x	1000m
8	09:49	Junior A Vierer, Männer Vierer und Frauen Achter	JMA4-/M4- W8+	2000m
9	09:56	Frauen Einer und Leichtgewichtsfrauen Einer	W1x/LW1x	2000m
10	10:03	Juniorinnen B Doppelvierer	JWB4x	1500m
11	10:10	Junior B Vierer	JMB4-	1500m
12	10:17	Schülerinnen Doppelzweier	SCHW2x	1000m
13	10:24	Schüler Einer	SCHM1x	1000m
14	10:31	Juniorinnen A Doppelzweier	JWA2x	2000m
15	10:38	Junior A und Männer Doppelvierer	JMA4x/M4x	2000m
16	10:45	17A: Saturday Masters Frauen Zweier 17B: Sunday Masters Frauen Doppelzweier	17A: MW2- 17B: MW2x	1000m
17	10:52	Männer Doppelzweier	M2x	2000m
18	10:59	Juniorinnen A und Frauen Zweier	JWA2-/W2- Zweier	2000m
19	11:06	Juniorinnen B Doppelzweier	JWB2x	1500m
20	11:13	Junior B Einer	JMB1x	1500m
Mittagspause				
21	13:00	Juniorinnen B Einer	JWB1x	1500m
22	13:07	Junior B Doppelzweier	JMB2x	1500m
23	13:14	Schüler Doppelvierer	SCHM4x	1000m
24	13:21	Schülerinnen Einer	SCHW1x	1000m



25	13:28	Juniorinnen A Vierer, Frauen Vierer und Männer Achter	JWA4-/W4-/M8+	2000m
26	13:35	Junioren A Doppelzweier	JMA2x	2000m
27	13:42	28A: Saturday Masters Männer Doppelvierer 28B: Sunday Masters Männer Vierer	28A: MM4x 28B: MM4-	1000m
28	13:49	Junioren A Zweier und Männer Zweier	JMA2-/M2-	2000m
29	13:56	Frauen Doppelzweier	W2x	2000m
30	14:03	Juniorinnen A Einer	JWA1x	2000m
31	14:10	Juniorinnen B Zweier	JWB2-	1500m
32	14:45	Junioren B Doppelvierer	JMB4x	1500m
33	14:52	33A: Saturday Masters Frauen Vierer 33B: Sunday Masters Männer Einer	33A: MW4- 33B: MM1x	1000m
34	14:59	Schülerinnen Doppelvierer	SCHW4x	1000m
35	15:06	Männer Einer und Leichtgewichts Männer Einer	M1x/LM1x	2000m
36	15:13	Juniorinnen B Vierer	JWB4-	1500m
37	15:20	Junioren B Achter	JMB8+	1500m